

MARSEILLE

"Ces écoles apportent une lumière dans notre arrondissement"

3 min • Laurence MILDONIAN

Le maire DVG Benoît Payan a dévoilé hier la plaque rebaptisant Simone-de-Beauvoir le groupe scolaire Marceau, à la Belle-de-Mai (3e), au cours d'une journée d'inauguration qui a permis aux habitants et familles de s'approprier les lieux.

Une pêche aux canards, un stand de photobooth pour immortaliser l'instant, des jeux en bois, des initiations au BMX, des stands de distribution de pop-corn et barbe à papa : c'était jour de fête hier à la Belle-de-Mai (3^e) où les habitants étaient conviés à participer à la journée d'animation proposée par la Ville à l'occasion de l'inauguration du groupe scolaire Marceau rebaptisé Simone-de-Beauvoir.

Parmi les habitants qui ont fait le déplacement pour assister au dévoilement de la plaque par le maire, toute son équipe municipale, le préfet de région Christophe Mirmand et le directeur d'académie des services de l'Éducation nationale Jean-Yves Bessol, il y avait Kaouther, maman de deux enfants de 4 et 9ans: "**Tout n'est pas fini, l'ascenseur a été en panne, et on a hâte que la Rue des enfants ouvre juste à côté** (sa livraison est prévue pour la rentrée après les vacances de la Toussaint, NDLR) **pour apporter un peu d'espaces verts et de jeux, mais c'est déjà très beau**, sourit-elle en tenant un plant de menthe offert par la Ville entre les mains. **Les enfants sont ravis d'aller à l'école, et pour son premier jour, ma fille était trop contente, elle n'arrêtait pas de répéter qu'elle allait à la nouvelle école !**

À ses côtés, Rafika ajoute, les yeux rivés sur ses deux fils inscrits en CM1 et CM2 à Simone-de-Beauvoir : "**Ma fille ainée qui a fait toute sa scolarité dans les**

préfabriqués de l'ancienne école Busserade-Massena est aujourd'hui en 4^e mais elle tient à venir découvrir les lieux. Ces écoles sont magnifiques, elles apportent une lumière dans notre 3^e arrondissement, c'est ce qui nous manquait ! Seul bémol, estime la maman, "l'entrée un peu trop petite par rapport au nombre d'élèves, et la sécurité aux abords de l'école. La police était présente pendant deux semaines, mais maintenant on ne la voit plus."

Renseignements pris auprès de la Ville, "des caméras ont été installées dans tout le groupe scolaire et à l'extérieur, et des patrouilles continuent de tourner, après la sortie des classes, vers 18 h."

La volonté du maire DVG Benoît Payan de "**faire de chaque école du plan Marseille en grand la capitale de son quartier**" se traduit dans les faits par l'ouverture des établissements en dehors des heures de classe pour accueillir des associations du quartier dans les salles polyvalentes. Et à Simone-de-Beauvoir, chacun peut également profiter de la ludothèque : attenante à la maternelle elle est ouverte au public depuis le 6 septembre.

"Le but est que l'argent investi dans les écoles profite à tous", insiste le maire. Quelque 19 millions d'euros ont ainsi été engagés pour faire sortir de terre les deux écoles dimensionnées pour accueillir au mieux les 111 élèves de maternelle et 225 d'élémentaire. Parmi les 188 écoles publiques (sur 470) concernées par le plan de rénovation de Marseille en grand (1), huit ont ouvert leurs portes à la rentrée. Neuf autres le feront dans l'année et la Ville annonce le lancement de trente chantiers avec des premières pierres posées avant la fin du mandat.

**Faire de chaque école du plan Marseille en grand la capitale de son quartier. „
BENOÎT PAYAN, MAIRE (DVG) DE MARSEILLE**

(1) Soutenu sur 10 ans par l'État à hauteur de 400 millions d'euros de subventions et une garantie d'emprunt de 650 millions d'euros.